

Im Mittelpunkt ein Kind



***Internationale
Krippen in der
Pauluskirche
(Hustadt)
erinnern
an die Geburt
Jesu (Isa)***

**Vielfältige Krippendarstellungen für Jung und Alt.
Sie erfreuen die Augen, berühren Herzen und wecken
Erinnerungen. Damit Weihnachten wird!**

Ab dem 5. Dezember bis zum 6. Januar

**jeweils
am Sonntag,
Dienstag und
Donnerstag

von 15-17 Uhr**



**Gruppen können sich zu Sonderterminen anmelden unter
0175-9167749.**

***Es laden ein, Schwester Ulrike und
Pater Winfried vom Brunnenprojekt Hustadt.***

www.brunnenprojekt-hustadt.de

